



ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

Hausse des coûts de l'énergie dans l'industrie textile

Question écrite n° 45129

Texte de la question

M. Damien Abad appelle l'attention de M. le ministre de l'économie, des finances et de la relance, sur la hausse des prix du gaz et de l'électricité qui affecte considérablement les coûts de production des entreprises textiles. En effet, les ennoblisseurs qui dépensent d'usage entre 15 et 17 % de leur chiffre d'affaire en énergies devront prochainement dépenser jusqu'à 43 % de leur chiffre d'affaire selon une récente étude de l'UNITEX. Dès lors, c'est toute la filière textile qui se retrouve déstabilisée par cette hausse qui touche un maillon essentiel du secteur. Aussi, il lui demande si le Gouvernement entend mettre en œuvre des mesures d'urgence afin de limiter l'impact des hausses du prix de l'énergie sur l'activité de l'industrie textile.

Données clés

Auteur : [M. Damien Abad](#)

Circonscription : Ain (5^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 45129

Rubrique : Énergie et carburants

Ministère interrogé : [Économie, finances et relance](#)

Ministère attributaire : [Économie, finances, souveraineté industrielle et numérique](#)

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [5 avril 2022](#), page 2176

Question retirée le : 21 juin 2022 (Fin de mandat)